
Assemblée générale ordinaire 2022

Athenaz, le 01.02.2023 à 18h30

1. Rapport du président     :

Dans l'ensemble une bonne année 2022.

Points à améliorer     : 
• Moins de casse des équipements, respect des équipement et infrastructure.
• Manque cruel de bénévoles (pas de bénévoles = pas de courses)
• 35'000.- d'eau/an , appel à l'économie et l'écologie.

Points forts     : 
• Huit courses sont agendées
• La cabane à été repeinte
• La grille de départ révisée et bétonnée
• Les fenêtres de la buvette ont étés remplacée grâce au don de M. Gusmini Xavier
• L'infirmerie à été déplacée pour un meilleur accès des secours
• L’installation d'un conteneur atelier
• La plupart des barrières ont étés refaites grâce au bénévoles
• La piste à été homologuée FMS 
• Achat du système de transpondeur
• Inscription comme société communale

Projets     :
• Organisation sortie club MXGP Frauenfeld
• Déplacement des gradins
• Installation d'une webcam live
• Panneaux solaires pour se passer des génératrices
• Réparations des box de lavage
• Stopper l'école à 18h au lieu de 19 pour laisser 1 heure de cours pour les adultes
• Stand à la Vogue d'Avusy

Décisions     :
• Suppression du pôle espoir et remplacement par des stages d'un week-end pour tous.
• Formation directeurs de courses
• Pas d'AFM en 2023 
• Projet « eau » confié a M. Eissler Thierry en vue d'optimisé les coûts



2. Rapport du trésorier
• Les liquidités restent stables
• Les charges augmente, les produits aussi
• Entretient des machine passe de 11'000chf/an en 2022 à 21'000chf en 2023
• Bénéfice annuel 2022 est de 486.- en baisse par rapport aux années précédentes
• La rentabilité de la buvette est stable

3. Approbation des comptes     :
• Les vérificateurs approuve les comptes et félicite leurs tenue par notre trésorier
• Les comptes sont approuvé par l'assemblée

4. Décharge du comité     :
• L'assemblée décharge le comité à l’unanimité

 
5. Approbation du programme d'activités et du budget annuel     :
• Le programme et le budget sont approuvé

6. Election des vérificateurs de comptes     :
• Les vérificateurs des comptes sont réélus
• M.Courtois Thierry
• M.Clerc Patrice

7. Divers     :
• Cours de mécanique pour les membres : rejeté, le projet à déjà été fait sans résultats
• Proposition de M.Blanc pour des cours privés de pilotage au sein du club. Rejeter car 

problème de formation,de prix et également de temps. Le président remercie pour l'idée.
• Proposition d'installation d'une grille de départ simple pour entraînement : refusé car 

personne pour s'en occuper
• Présentation d'un nouveau membre du comité d'organisation M. Udrissard Cédric qui 

s'occupera des espaces vert en priorité, L'assemblée applaudit.
• Le président explique qu'il est important d'être bien assuré surtout pour les personnes 

n'habitant pas en Suisse.
• Rapport de l'école en annexe
• Le président remercie les membres présents pour leurs participation.

Fin de l'assemblée 19h45

Benoît Zbinden
Secrétaire ad-intérim
Comité des Meyrinos

Annexes : Rapport de l'école,  rapport des vérificateurs de comptes










